



DIE POSAUNE

China rüstet Russland mit Drohnen, Helikoptern und Metallen aus

- Jeremiah Jacques
- [25.08.2023](#)

Laut einer Untersuchung des *Telegraph*, die am 19. August veröffentlicht wurde, liefert China Russland erhebliche Mengen an Drohnen, Hubschraubern, optischen Visieren und wichtigen Metallen, die von der Verteidigungsindustrie verwendet werden.

- Russische Unternehmen haben Zehntausende von Lieferungen aus China erhalten, seit Russland seinen Krieg gegen die Ukraine im Februar 2022 zu einer regelrechten Invasion ausweitete.
- Eine chinesische Firma lieferte 1000 Drohnen, eine andere zwei Hubschrauber, eine weitere vier Airbus-Hubschrauber.
- Chinesische Unternehmen haben mindestens 2500 waffenfähige Zielgeräte an russische Firmen geliefert, ebenso wie erhebliche Mengen an Turbojets und Radar-Raketenleitsystemen.

Die Untersuchung, die sich auf Daten des Observatoriums für wirtschaftliche Komplexität und Molnar stützt, zeigt, dass Chinas Exporte von Metallen, die für die Herstellung von Waffen wichtig sind, nach Russland ebenfalls stark angestiegen sind.

- China hat 2022 Titanlegierungsprodukte im Wert von 18 Millionen Dollar nach Russland verkauft, fast doppelt so viel wie im Vorjahr.
- China hat außerdem mindestens 520 Lieferungen von Magnesium nach Russland geschickt, das in Langstreckenbomben verwendet wird.
- Große Mengen chinesischen Stahls wurden auch an russische Unternehmen geliefert, die Motoren für gepanzerte Fahrzeuge bauen.

In einem Bericht vom Juni wurde darauf hingewiesen, dass Russland erhebliche Mengen an gepanzerten Fahrzeugen aus chinesischer Produktion für sein Militär erworben hat. Diese unter dem Namen China Tiger bekannten Mannschaftstransporter wurden vom chinesischen Rüstungsunternehmen Shaanxi Baoji Special Vehicles Mfg. gebaut.

Die chinesischen Verkäufe erfolgen in einem Jahr, in dem der russisch-chinesische Handel ein Rekordvolumen von 200 Milliarden Dollar überschreiten wird, wobei insbesondere der Verkauf von Artikeln mit potenzieller militärischer Nutzung zunimmt.

Die Posaune sagte: Chinas anhaltende Unterstützung für Russlands Krieg hat einige Analysten überrascht, insbesondere angesichts des Potenzials, den westlichen Handel zu stören, der für die chinesische Wirtschaft eine entscheidende Rolle spielt. Aber die *Posaune* warnt schon seit Jahrzehnten davor, dass die Zusammenarbeit zwischen Russland und China zunehmen würde – zum Nachteil des Weltfriedens.

[„Asien hält auch weiterhin zu Putin“](#) erklärt, warum wir diese Prognose seit langem aufrechterhalten haben:

Hesekiel 38, 2 vorausgesagt die russische Macht, die wir jetzt aufsteigen sehen, angeführt von einem *rō's nāšī'* (oder „Fürst von Russland“). In dieser Schriftstelle wird auch „das Land Magog“ erwähnt, zu dem das moderne China und andere Nationen gehören. Dies deutet darauf hin, dass dieser russische Führer andere asiatische Völker hinter Moskau versammeln wird.

Die Prophezeiung, die Hesekiel niederschrieb, war für die Endzeit bestimmt. Sie besagt, dass Russland der Anführer dieser massiven asiatischen Allianz sein wird. Das ist ein Schlüssel zum Verständnis der heutigen Geopolitik. ...

Eine weitere Schlüsselstelle, die es zu verstehen gilt, ist Offenbarung 9, 16, eine Prophezeiung, die besagt, dass die endzeitlichen „Könige des Ostens“, ein asiatischer Machtblock, das größte Heer der Geschichte aufstellen werden. Dieser Machtblock kommt aus denselben Regionen, die in Hesekiel 38 beschrieben werden, und China, Indien und Russland sind die einzigen Bevölkerungen, die zusammen eine Armee von 200 Millionen Soldaten aufstellen könnten.

Der Aufbau einer Streitmacht von 200 Millionen Menschen würde die Möglichkeiten Russlands bei einer schrumpfenden Gesamtbevölkerung von 143 Millionen Menschen bei weitem übersteigen. Aber wenn man Chinas Hunderte von Millionen Menschen mit einbezieht, wird die Fähigkeit, eine solch riesige Armee unter der Führung von „Fürst“ Wladimir Putin zu bilden, machbar.